

HERMANNSCHUL- NEWSLETTER

8. Ausgabe - April 2025

Liebe Familien,

der April bringt nicht nur endgültig den Frühling mit sich, sondern auch die Vorfreude auf die Osterferien. Nach fast 14 Wochen Unterricht haben sich unsere Hermannkids diese auch wirklich verdient. Zuvor stehen in diesem Monat aber noch aufregende schulische Ereignisse an. Während die Schulgemeinschaft das zweite gemeinsame Schulsingen mit Dana Weyck und den Jekiss-Chören der Schule erlebt, brechen unsere Delfine zu ihrer Klassenfahrt nach Tecklenburg auf. Wir wünschen allen Kindern der Lerngruppe sowie den begleitenden Erwachsenen, Herrn Kröll-Wemken, Frau Wilmes sowie Frau Matthei fröhliche Tage mit bleibenden Eindrücken.

Am Donnerstag und Freitag vor Ferienstart werden wir im Rahmen unserer sozialen Projekttag die Zusammenarbeit mit dem ASB Münsterland unter der Überschrift "Jede*r kann helfen" fortsetzen. Nach der Erste Hilfe - AG und der Vorstellung des Rettungsdienstes beim Sommerfest werden nun alle Kinder altersgerecht in die Themen Erste Hilfe, Brandschutz und Krisenvorsorge eingeführt. Dies stärkt nicht nur das Verantwortungsbewusstsein und die Hilfsbereitschaft unserer Schülerinnen und Schüler, sondern fördert auch ein respektvolles und unterstützendes Miteinander.

Nun wünschen wir Ihnen und Ihren Familien zunächst viel Freude beim Lesen unseres Newsletters und schon heute eine schöne Osterzeit!

Herzliche Grüße im Namen des gesamten Teams

Sandra Feld

-komm. Schulleitung-

Termine im April

- 07.04.25: Schulsingen
- 07.04. - 09.04.25: Klassenfahrt der Delfine
- 10.04. - 11.04.25: Jede*r kann helfen - Projekttag ASB
- 14.04. - 25.04.25: Osterferien

ACHTUNG! TERMINÄNDERUNG!

04.06.2025

Die Hermannschule fliegt aus zur Freilichtbühne Tecklenburg.

Schulpflegschaft

Am letzten Tag des Monats März tagte die Schulpflegschaft hier im Haus. Wir bedanken uns bei allen Beteiligten für das Engagement sowie den konstruktiven und wertschätzenden Austausch. Informationen zu den besprochenen Inhalten erhalten Sie bei Ihren Pflegschaftsvorsitzenden.

HERMANNSCHULE- NEWSLETTER

8. Ausgabe - April 2025

Sponsorenlauf

Die Fachschaft Sport hat die letzten Vorbereitungen für unseren Sponsorenlauf am 2. Mai abgeschlossen und informiert Sie zeitnah über einen entsprechenden Elternbrief. Trotzdem möchten wir schon heute auf die Veranstaltung hinweisen, damit Ihre Kinder ausreichend Gelegenheit erhalten, über die Ferien Sponsoren für sich zu gewinnen.

SPONSORENLAUF
2.5.2025
Hermannschule

Laufkarte

Name: Klasse:

WICHTIG! - eine Runde beträgt etwa 400m
- Laufzeit 1/2: 30 Minuten; 3/4: 40 Minuten

Meine Sponsoren:
*Als Sponsorin erheben wir auch bereit, folgenden Betrag für jede zurückgelegte Runde zu bezahlen.

Name des Sponsors	Betrag pro Runde	Unterschrift

Unterschrift der Lehrerin/
des Lehrers:

Am 2.5. gelaufene Runden:

Um ausreichend Platz und einen sicheren Laufuntergrund zu gewähren, findet der Lauf auf dem Sportplatz von Borussia statt. Eine dort gelaufene Runde liegt entsprechend bei ca. 400m. Dies für Sie zur Orientierung.

Der Förderverein hat die Organisation eines begleitenden Sportler-Buffets übernommen. Vielen Dank an dieser Stelle für diese tolle Unterstützung!

Nachdem wir beim letzten Lauf eine überragende Summe zugunsten der Kinder im Kriegsgeschehen der Ukraine spenden konnten, soll der Erlös des Laufes in diesem Jahr nun unseren Schulkindern hier an der Hermannschule zugute kommen (Finanzierung Schulausflug nach Tecklenburg und Anschaffungen für den Schulhof).

Die Kinder und wir freuen uns, wenn Sie Zeit und Lust finden, alle Läuferinnen und Läufer kräftig anzufeuern. Fühlen Sie sich herzlich eingeladen!

Kinderparlament

Zum Kinderparlament hatten die Kinder in diesem Monat Frau Göcking als Koordinatorin des OGS eingeladen, um mit ihr über die Mittagsverpflegung ins Gespräch zu kommen und ihre Gedanken und Wünsche mitzuteilen.

Im Austausch wurde Frau Göckings Vorschlag, dass die Lerngruppen im Wechsel mit ihr gemeinsam den Speiseplan aufstellen, einstimmig befürwortet. Somit wird es zukünftig eine rotierende Beteiligung der Kinder geben, natürlich weiterhin unter dem Blickpunkt eines ausgewogenen Mittagessens. Darüber hinaus soll neben der Veröffentlichung des Speiseplans auf der Homepage auch ein großer Plan für die Kinder in der Schule ausgehängt werden. Alle weiteren Tagungspunkte und Beschlüsse können Sie zeitnah im Schulgebäude auf der Wand des Kinderparlaments im Erdgeschoss nachlesen. Diese wird gerade gestaltet.



HERMANNSCHUL- NEWSLETTER

8. Ausgabe - April 2025

Berichte von Hermannkids

Unsere Schülerinnen und Schüler aus der Aufbaustufe $\frac{3}{4}$ berichten in diesem Newsletter selbst von ihren Ausflügen.

Mein Tag im LWL-Museum (Ausflug der $\frac{3}{4}$ am 06.03.2025 - Workshop "Karton")

Am Donnerstag, dem 06.03.2025 waren wir im LWL-Museum. Es gab verschiedene Workshops. Ich war im Workshop "Karton". Da hat man aus einem Karton ein Museum gebaut. Zuerst haben wir eine kleine Führung bekommen. Dann sind wir in die Ateliers gegangen. Danach haben wir angefangen. Ich hab ein Museum mit Sachen aus dem Mittelalter gebastelt. Es gab in meinem Museum: Einen Tisch, eine Münzsammlung und noch jede Menge anderer Sachen aus dem Mittelalter. Zum Bauen gab es viele Materialien wie: Eierkartons, Klopapierrollen und sogar Washitape. Als wir fertig waren, haben wir aufgeräumt. Dann sind wir zurück gegangen. Um 13:15 Uhr waren wir wieder in der Schule. Es war ein schöner Tag im LWL-Museum.



Ein Tag im LWL-Museum (Ausflug der $\frac{3}{4}$ am 06.03.2025 - Workshop "Plisch platsch")

Am 6.3.2025 sind wir $\frac{3}{4}$ er alle zum LWL-Museum gelaufen. Um 9:30 Uhr sind wir losgelaufen und um 10:00 Uhr sind wir angekommen. Ich war beim Plisch platsch - Workshop. Zuerst haben wir uns dort zwei Bilder angeguckt. Danach gab es drei Stationen: Die erste Station bestand aus einem Glas, in dem Wasser mit Spülmittel und Farbe drin war. Mit einem Strohhalm haben wir damit Blasen gemacht. So wurde das Papier bunt. An der zweiten Station musste man mit Wachs und Wasserfarben arbeiten. An der dritten Station konnten wir mit Wasserfarben und Salz Blüten malen. Es war cool!



HERMANNSCHUL- NEWSLETTER

8. Ausgabe - April 2025

Berichte von Hermannkids

Unser Ausflug zum NABU (Ausflug der 3/4 am 13.03.2025)

Zuerst sind wir mit dem Bus nach Hilstrup gefahren. Als wir da waren, haben wir gefrühstückt. Dann wurden wir in zwei Gruppen aufgeteilt. Ich war in der ersten Gruppe. Bevor es losging, haben wir ein Quiz zu Papier gemacht. Es gab insgesamt fünf Fragen. Dann ging die erste Gruppe los. Wir haben eine Erklärung zum Papierschöpfen bekommen. Danach durften wir selbst anfangen. Zuerst hat man Zeitung in Stücke gerissen. Dann kam heißes Wasser drauf. Mit dem Mixer hat man alles zu einer dickflüssigen Pampe gemacht. Mit einem Gitter hat man daraus dann Papier gepresst. Jeder von uns hat so zwei Recyclingblätter hergestellt. Als wir fertig waren, hat die andere Gruppe angefangen.

Wir durften dann auf dem Gelände spielen. Es gab einen Teich und ein Hochmoor. Wir haben Fangen gespielt. Am Teich haben wir nach Fröschen geguckt. Dann war die andere Gruppe fertig und wir sind zurückgefahren. Es war ein schöner Ausflug zum NABU.

